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Madame,	Monsieur,	

Le	 début	 de	 l’année	 est	 tradi4onnellement	 le	moment	 où	 l’on	 prépare	 la	
prochaine	rentrée	des	classes.	

Malgré	 l’engagement	 de	 tous	 les	 acteurs	 de	 l’école,	 nos	 enfants	 subissent	
depuis	 bientôt	 un	 an	 les	 conséquences	 de	 la	 crise	 de	 la	 COVID	 19.	 Comme	 l’avoue	
Madame	CABUIL,	Rectrice	d’Académie	:	«	Nos	 jeunes	sont	durement	touchés	par	ceNe	
crise	».	

Comment	ne	pas	aller	dans	son	sens	lorsque	l’on	sait	les	difficultés	pour	les	
enseignants	 de	 gérer	 l’appren4ssage	 pour	 des	 élèves	 obligés	 de	 suivre	 les	 cours	 à	
distance	 sur	 un	 smartphone,	 les	 difficultés	 quo4diennes	 des	 parents	 pour	 que	 leurs	
enfants	con4nuent	à	apprendre.	

La	municipalité	est	aussi	sur	le	pont	:	

- L’organisa4on	 de	 la	 restaura4on	 avec	 les	 gestes	 barrières	 devient	
souvent	un	véritable	casse-tête.	 	A	chaque	modifica4on	 imposée	par	 le	ministre,	nous	
réussissons	tant	bien	que	mal	à	nous	adapter.	Nous	avons	voté	la	can4ne	gratuite	pour	
toutes	les	familles	ayant	perdu	du	pouvoir	d’achat.	

- Du	personnel	 d’entre4en	en	plus	 a	 été	 affecté	dans	 les	 écoles	 pour	
désinfecter	quo4diennement	les	locaux.	

- Nous	avons	effectué	 cet	 été	des	 travaux	 comme	 la	pose	de	 lavabos	
pour	le	lavage	des	mains.	

- Les	 lieux	 culturels	 et	 spor4fs	 étant	 fermés,	 nous	 essayons	 de	
proposer	quand	même	des	anima4ons	dans	des	moments	aussi	importants	que	celui	de	
Noël.	

- Cet	 été	 nous	 avons	 adapté	 les	 centres	 de	 loisirs	 par	 quar4er	 pour	
ceux	 qui	 ne	 partent	 pas	 en	 vacances.	 Nous	 ne	 pouvons	 que	 constater	 que	 face	 à	 la	
mobilisa4on	de	tous,	le	gouvernement	n’est	pas	à	la	hauteur.	

- Les	 enfants	 ne	 sont	 pas	 contagieux,	 mais	 en	 septembre	 on	 leur	
impose	 le	 port	 du	masque	et	 les	 règles	 barrières	 :	 ben	oui	 c’est	 connu,	 c’est	 facile	 de	
faire	 manger	 les	 enfants	 comme	 dans	 un	 monastère,	 d’empêcher	 les	 élèves	 de	
s’approcher	entre	eux	dans	la	cour	de	récréa4on,	de	gérer	des	classes	de	28	voire	de	30	
même.	Tout	cela	géré	de	Paris	avec	des	circulaires	de	40	pages	incompréhensibles	reçues	
le	vendredi	pour	mise	en	œuvre	le	lundi.	

Oui	mais	le	virus	est	là	et	il	est	important	de	protéger	sa	famille.	Oui	mais	un	
pe4t	peu	plus	de	respect	pour	 les	enseignants,	 les	parents,	 les	enfants	et	 le	personnel	
communal,	comme	pour	le	personnel	de	santé,	ça	ne	ferait	pas	de	mal.	



Nous	vivons	une	période	très	difficile,	alors	pourquoi	ce	coup	de	colère	?		

Parce	 que	 l’Educa-on	 Na-onale	 a	 décidé	 de	 supprimer	 2	 postes	
d’enseignants	à	la	prochaine	rentrée.		

Pour	 nous	 ça	 ne	 se	 discute	 même	 pas,	 c’est	 non	 quelle	 que	 soit	 l’école	
concernée.	

Nous	 nous	 opposerons	 également	 aux	 suppressions	 d’heures	 dans	 les	
collèges	et	au	lycée.	

Madame	la	Rectrice	peut	ranger	sa	très	vieille	machine	à	calculer	les	demi-
élèves,	c’est	non	et	encore	non.	

Nos	 écoles	 ont	 besoin	 d’enseignants	 supplémentaires,	 d’infirmières	 et	 de	
psychologues	 scolaires,	 de	 personnels	 d’encadrement,	 en	 clair	 nous	 voulons	 plus	
d’adultes	dans	les	écoles	!	

Non	 la	prochaine	 rentrée	ne	 sera	pas	une	 rentrée	normale	parce	que	nos	
gamins	ont	besoin	de	plus.	

Des	milliards	 sont	dépensés	pour	bien	mal	gérer	 la	 crise	et	nous	devrions	
accepter	que	l’on	sacrifie	nos	enfants.	

Non,	non	et	encore	non.	

Des	victoires	nous	en	avons	gagnées	pour	sauver	des	postes	d’enseignants,	
voire	pour	en	obtenir	de	nouveaux.	

Nous	 n’avons	 jamais	 été	 violents,	mais	 déterminés	 et	 têtus.	 C’est	 un	 peu	
notre	marque	de	fabrique.	

Il	n’y	aura	donc	pas	de	suppressions	de	postes	à	la	rentrée	prochaine.	

Ils	peuvent	ranger	leur	calculeNe	bien	au	fond	des	poches.	

Jean-Marc	TELLIER	

Maire	d’Avion,	

Vice-Président	du	Conseil	Départemental	

(Et	l’unanimité	du	Conseil	Municipal)


